



7 Pièces

264 m²

Réf. SPP404SL

3 990 000 €

Auron

Maison à vendre (06660)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luxe et sérénité émanent de ce magnifique chalet en bois et en pierres, bénéficiant d'une vue dégagée et panoramique sur les cimes et d'une exposition plein sud. Ce chalet luxueux et confortable, d'une surface habitable d'environ 264 m², avec près de 100 m² de terrasses offre une des plus belles vues de la station d'Auron. Construit en 2012 avec des prestations haut de gamme, dans un état impeccable, le chalet propose 4 belles chambres avec chacune sa salle de bains, un espace à vivre lumineux et spacieux et des extérieurs exceptionnels: spa de nage, grand terrain arboré, grandes terrasses. ...

Luxury and serenity emanate from this magnificent wooden and stone chalet, benefiting from a clear and panoramic view of the peaks and a full south exposure. This luxurious and comfortable chalet, with a living area of approximately 264 m², with nearly 100 m² of terraces offers one of the most beautiful views of the Auron resort. Built in 2012 with high-end services, in impeccable condition, the chalet offers 4 beautiful bedrooms each with its own bathroom, a bright and spacious living space and exceptional exteriors: swimming spa, large wooded grounds, large terraces. The noble materials ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

